

**Journée internationale des migrant-e-s**

# **NÉ-E-S ICI OU VENU-E-S D'AILLEURS, L'ÉGALITÉ DES DROITS, C'EST POUR TOUTES ET TOUS !**

Nous ne voulons pas d'une société raciste. Nous voulons pour nos voisin-e-s, collègues de bureau, d'atelier, nos camarades d'amphi, pour notre médecin, notre boulanger-e, pour la copine ou le copain de classe de nos filles, de nos garçons... une réelle égalité des droits.

Les mers ramènent sur nos côtes les corps de celles et ceux que le choix politique d'une « Europe forteresse » a condamné-e-s ; des exilé-e-s venu-e-s chercher la protection à laquelle elles et ils ont droit sont renvoyé-e-s vers d'atroces destins dans des pays qui violent les droits fondamentaux autant que le droit international ; des enfants et des adolescent-e-s sont abandonné-e-s par les institutions qui devraient les protéger ; des personnes qui travaillent, étudient, vivent avec nous sont harcelées et traitées comme des délinquant-e-s faute de recevoir les documents qui légaliseraient et pérenniseraient leur séjour ; des résident-e-s de longue date rencontrent des difficultés indues pour la prolongation de leur titre de séjour, et se retrouvent de ce fait plongé-e-s dans une dramatique spirale, perdant leur travail, leur logement, leurs droits sociaux et leur couverture médicale.

L'extrême droite développe le fantasme d'une population « étrangère » présentée comme trop nombreuse et « inassimilable ». Elle attise auprès de la population le rejet des « étrangers » qui — selon elle — seraient la cause de tous les maux socio-économiques endurés par la société. En écho, le gouvernement instrumentalise cette peur de l'autre et prépare une énième loi toujours plus répressive qui pourrait s'affranchir, cette fois, du cadre de l'État de droit. Cette surenchère, contraire à nos valeurs d'humanité et de solidarité à la base de notre pacte social, abîme profondément nos sociétés.

Il faut réagir !

Nous sommes déjà nombreuses et nombreux à le faire au quotidien, en dépit des menaces qui pèsent sur nos militant-e-s syndicaux et associatifs-ves qui s'engagent auprès de celles et ceux qui sont privé-e-s de leurs droits et de leur dignité pour une couleur de peau, une religion ou le simple fait d'être né-e-s ailleurs.

**Des millions de citoyennes et de citoyens pensent comme nous et sont prêts à faire retentir la puissante voix de la solidarité !**

**Samedi 14 décembre  
à 15h00 Place St Sever  
manifestation**

**pour défendre  
le respect de la protection et des droits  
des travailleuses et travailleurs migrants,  
de leurs familles et de toutes les personnes exilées !**

États Généraux des Migrations : Cimade de Rouen, CGT (Confédération Générale du Travail), LDH (Ligue des Droits de l'Homme), Médecins du Monde Délégation Normandie, Pastorale des Migrants, RESF (Réseau Éducation sans Frontières), RSM (Réseau Solidarité Migrants), SAF (Syndicat des Avocats de France), Welcome Rouen Métropole, ...  
et AFPS Rouen (Association France Palestine Solidarité), ATTAC Rouen, CARE-FASTI, CREAL 76 (Comité de réflexion et d'action Laïque), FSU (Fédération Syndicale Unitaire), GAF (Groupe d'Action Féministe), Mouvement du Nid délégation 76, SOLIDAIRES 76, SOS Racisme, UNEF-RS, .....

Soutenus par : Écologistes de Rouen, Ensemble !, GES (Gauche Écosocialiste), GDS (Gauche Démocratique et Sociale), NPA l'Anticapitaliste, PCF 76 (Parti Communiste Français), PG (Parti de Gauche), Parti Socialiste de Seine Maritime, UCL (Union Communiste Libertaire) .....